

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 27. Juni 2016

- Als neue Gemeindeschreiberin der Einwohnergemeinde Spiez wird Frau Tanja Brunner, Hofstetten b. Brienz, angestellt. Frau Brunner ist seit 9 Jahren Gemeindeschreiberin/Gemeindeverwalterin der Gemeinde Hofstetten b. Brienz. Der Termin für den Stellenantritt muss noch abgesprochen werden. Frau Brunner ersetzt den langjährigen Gemeindeschreiber Konrad Sigrist, welcher ab 1. August 2016 eine neue Stelle bei der Kant. Steuerverwaltung in Bern antritt.
- Die Gemeinde Spiez verfügt über eine schlagkräftige Zivilschutzorganisation, welche auf die Bedürfnisse von Spiez zugeschnitten ist und kostengünstig arbeitet. Im Hinblick auf bevorstehende gesetzliche Änderungen hat der Gemeinderat verschiedene Varianten bezüglich eines Zusammenschlusses mit einer anderen Zivilschutzorganisation geprüft. Vorläufig wird jedoch kein definitiver Beschluss in diese Richtung gefällt und es wird zugewartet, bis die entsprechenden gesetzlichen Grundlagen vorliegen.
- Für die Planung der 6. Etappe des Kanalisations-Trennsystems im Bürgquartier wird ein Kredit von Fr. 60'000.00 bewilligt.
- Der Kredit für die Durchführung des Tages der offenen Türe schliesst mit Kosten von rund Fr. 9'000.00 ab (Kredit Fr. 12'000.00). Der Anlass fand regen Zuspruch und wurde allgemein als gelungen bezeichnet.
- Als neues Mitglied der Sportkommission (Vertreterin Tennisclub) mit sofortigem Amtsantritt wird Frau Beatrice Höchli, Faulensee, gewählt. Sie ersetzt die weggezogene Bettina Wüthrich-Schild.



Foto Tanja Brunner